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为消除中小学校及幼儿园的
消防安全隐患袁近日袁定安消防大
队联合教育局尧文体局尧安监局尧
派出所开展幼儿园消防安全检查
行动袁对定城镇 67家幼儿园的校
舍及校车安全状况进行了突击检
查袁 对存在问题的幼儿园当场责
令整改遥

检查中袁 执法监督人员重点
对幼儿园食堂的用火尧用电尧用气
情况尧校舍疏散通道尧电器线路尧
消防设施等进行了检查遥 并全面

细致的了解了幼儿园平时安全管
理尧突发情况处置等情况遥他们检
查出安全出口锁闭尧 疏散指示标
志出现故障尧使用过期灭火器尧室
内消火栓水带的放置不符合要求
等问题袁提出了详细的整改意见袁
并下发了 叶责令限期改正通知
书曳袁幼儿园负责人表示一定按照
要求及时整改袁 保障好孩子们的
安全遥

据了解袁 自 11月开展中小
学尧幼儿园消防专项治理工作以来袁

为了全力做好校园消防安全监管工
作袁扫除校园各类消防安全隐患袁
县消防大队联合教育局尧 安监局
等部门已完成定城镇 67家幼儿
园的排查整治工作袁通过检查袁切
实提高了幼儿园火灾防范能力袁
确保园内师生的生命财产安全遥

下一步袁 县消防大队将继续
深入辖区幼儿园治理消防安全隐
患袁为积极构建安全尧稳定尧健康尧
和谐的校园消防安全环境打下基
础遥 (王议霄)

全面推进野清剿火患冶 战役

定安消防等多部门联合开展幼儿园消防检查

近日袁由定安县文体局策划
出品的形象片叶定安母瑞山野百
里百村冶曳 因为较高的点击率而
成为优酷网受关注的视频之一袁
同时被 叶人人网曳尧叶QQ空间曳等
多家网站转载分享遥 据了解袁该
宣传片总投资 10万元袁 历时 2
个月完成袁不仅展示了定安母瑞
山野百里百村冶秀美风景袁也打响
了定安文化旅游品牌遥

野不是风动也不是幡动袁不
在天涯也不在海角......冶 悠扬的

旋律把人带入了一种似幻似真
的仙境中袁秀美的山色尧浓密的
林木袁100多个村庄接连成片袁观
者随着镜头骑游其中袁画家在描
绘丹青山水袁 眼前如仙境脱俗袁耳
边若叶笛悠扬袁鼻尖似花香扑袭袁古
屋尧老木尧故人袁观者在片中感受
到了野百里百村冶超凡的魅力遥

县文体局局长尧该宣传片执
行策划徐吉说院野我们的目的就
是为了更好地把 耶百里百村爷的
美直观地展现在观众的眼前袁采

取先进的拍摄尧录制设备袁通过
每个镜头袁同时首次以歌曲的形
式进行演绎袁 能够更加真实尧更
加全面地展示母瑞山乡村美术
摄影创作基地及自行车休闲游
的独特魅力遥 冶

叶定安母瑞山野百里百村冶曳
分别制作了 4分钟尧1分钟以及
30秒三个版本袁 其中 30秒版本
形象片将在海南广播电视台生
活综艺频道滚动播出半年时间遥

据了解袁母瑞山野百里百村冶

是定安八景之一袁也是定安县投
入上亿元正在打造的海南最大
乡村旅游示范区遥 它是以野红色
文化尧古色文化尧绿色文化冶为主
题袁推出的一条 100多里长的乡
村生态旅游精品线路袁并在这黄
金旅游线路上配套建设休闲驿
站尧自驾游野绿道冶尧旅游服务点
等遥 近年来袁野百里百村冶已成为
全省乡村游的亮丽品牌袁并且得
到省委尧省政府有关领导的充分
肯定遥 (吴采净)

首次以电视歌曲形式演绎形象片

《定安母瑞山“百里百村”》受热捧

20日袁 记者从县劳动工资
统计工作培训会上获悉袁 全县
2011 年劳动工资年报统计和
2012年劳动工资季报工作正式
启动遥

据介绍袁与往年劳动工资统
计不同的是袁最新的劳动工资统
计将单位从业人员工资总额统
计按基本工资尧绩效工资尧工资
性津贴和补贴等指标更加细化袁
在统计范围尧统计方法尧统计制
度等方面进行了一系列变革袁以
适应社会发展的需要袁更好地反
应社会经济发展状况遥

培训会上袁县统计局负责人

还就劳动工资统计年报尧季报报
表的填报范围尧对象以及指标含
义尧上报时间及要求等做了详尽
讲解袁 特别是对一些容易混淆尧
难以界定的指标做了进一步阐
述遥

据了解袁劳动工资统计数据
越来越受到广泛地关注和应用袁
其反映的城镇单位从业人员的
多少尧劳动报酬的高低不仅是重
要的国情国力统计指标袁同时也
是衡量一个地区的劳动就业现
状尧职工生活水平袁计算养老尧医
疗尧失业等社会保险费用的重要
依据遥 (罗利明)

全县劳动工资统计工作启动

为了推进全省生殖健康咨
询师职业队伍认证体系建设袁
13日至 15日袁 省人口计生委
在定安县南丽湖举办了第十期
生殖健康咨询师培训班遥 培训
班为期三天遥

据了解袁 培训班由省人口
计生委相关领导授课袁 内容从

计划生育与生殖健康政策咨询
服务基础知识曰 职业道德建设
和行政管理知识曰 优生优育咨
询等方面展开讲解遥

定安县尧琼海市尧白沙县的
乡镇计生办尧 服务站工作人员
及村级计生信息员共 100多人
参加了培训遥渊吴采净 谢南生冤

省生殖健康咨询师培训班在定安举办

21日早上袁县老干尧工会尧
妇幼活动中心 渊简称 野三位一
体冶冤 建设项目开始清理场地袁
全面开展拆迁工作袁 近日将开
工建设遥 野三位一体冶项目选址
在定安县总工会大院内袁 总投
资金额约 550万元遥

据了解袁 该项目是定安县
委县政府 2010年为民办野十件
好事冶之一遥 项目建成后袁将形

成环境优雅尧设施综合大楼尧门
球场和篮球场等活动设施及其
绿化带袁总占地面积 7672平方
米袁完备的定安职工尧老干尧妇幼
教育尧培训尧活动中心袁能够满足
广大职工尧老干部尧妇女儿童的精
神文化生活需求袁为他们提供娱
乐场所和传播知识的课堂袁丰
富文化生活袁 是一项社会效益
巨大的工程遥渊程守满 潘才金冤

县老干尧工会尧妇幼活动中心项目开工建设

新闻简讯

19日早上 7点袁记者在定安
县定城镇多校村田洋看到农民
们正在菜地里摘菜袁随后打包运
送到海口尧定安等地农贸市场遥

多校田洋以前都是农民自
用地袁但是在定安展旺瓜菜专业
合作社的影响和带动下袁该村农
民纷纷加入了合作社遥当时由梁
定震等 5人共同成立合作社,入
社会员从起初的 9 户发展到现
在的 260户遥目前该合作社共种
植淡季瓜菜 350亩袁其中常年瓜
菜 200亩尧大棚瓜菜 150亩遥 今
年来袁 每天都有近 5000斤淡季

瓜菜销往海口等地遥
定安展旺瓜菜专业合作社

负责人梁定震介绍袁在政府的扶
持下袁去年他与五位村民投入 40
多万元袁 在多校洋种植 18亩的
淡季瓜菜,没有想到供不应求袁当
年就赚了 10多万元遥 目前专业
合作社逐步形成产尧供尧销一体
化的发展模式袁大规模的种植给
当地百姓都带来了可观的收入遥

野现在大棚造价每亩 2万元袁
政府就给了我们每亩 9000元的
补贴遥政府一系列优惠政策的出
台袁更好地鼓励农民参与到合作

社中来遥 前段时间袁政府大力兴
修水利袁农民们可以通过渠道引
水灌溉自家菜地里的尖椒尧小白
菜遥 瓜菜用水得到了保障袁收入
也比以前好多了遥 冶梁定震笑呵
呵地告诉记者遥

据了解袁该合作社过去种植
的瓜菜主要供应海口尧 定安市
场遥 但为了进一步打开外销市
场袁展旺瓜菜专业合作社近日与
海南惠农网达成合作协议袁将通
过惠农网的交易平台袁发布该瓜
菜基地种植的瓜菜品种尧 数量尧
价格等信息遥

据农业局有关负责人介绍袁
通过加入合作社袁农民有效的将
资金尧土地尧劳力联结起来进行
专业化生产尧规模化经营袁由此
降低了生产成本袁提高了农产品
附加值遥 特别是野农民专业合作
社+农民+公司冶的模式袁使农民
不仅拿到种植利润袁也分享销售
环节的一部分利润遥

近年来袁定安县大力扶持农村
专业合作社, 使合作社到了极大的
发展袁目前袁已成立 347 家袁有效
地促进了农民增收袁并推动了农
村经济的大力发展遥 (王聘钊)

专业合作社引领农民搭上野致富快车冶

17日袁定安县黄竹镇
包蜜园假日酒店正式开张
营业袁据了解袁这是定安县
乡镇第一家按国际三星级
酒店标准建造的度假酒
店遥遥

近年来袁 定安立足文
笔峰尧南丽湖尧百里百村等
得天独厚的自然环境发展
旅游袁 不断扩大定安的知
名度和美誉度袁 纷至沓来
的游客不仅带动了定安酒
店尧房地产的发展袁也加快
促进了当地经济的增长遥

定安县政协副主席尧
统战部部长林诗良在致辞
中指出袁 酒店建设是一个
地方基层设施建设袁 它反
映了一个地方投资环境袁
也代表了一个地方的形
象袁 包蜜园假日酒店的开
张袁 不仅加快促进黄竹镇
的经济发展袁 而且对乡镇
一级的开发建设起到了示
范尧带头的作用遥

据了解袁 包蜜园假日
酒店由海南桐木建设股份
有限公司投资建设遥 酒店
位于海南东线高速公路黄
竹路口旁袁 是东线高速公路
海口通往琼海尧三亚必经之
路袁 是一家按国际三星级
酒店标准建造的袁集餐饮尧
娱乐尧 客房于一体的综合
性旅游酒店遥 (吴采净冤
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目前袁商家尧媒体尧和个人开
微博已经不是新鲜事了袁 越来越
多的人认识到了微博的传播力
度袁 微博的风潮正逐渐向机关单
位蔓延遥 定安县司法局是县机关
单位中首个野吃螃蟹冶的单位袁尝
试通过微博打造自己的形象袁加
强与公众的交流袁 更好地服务市
民群众遥

点开县司法局微博首页袁记
者发现上面已经发了好几条 野广
播冶袁 记录了司法局的工作动态袁
如野10.14袁召开会议投票评选推
荐我局为全国司法行政系统先进
集体袁 苏定昌同志为全国司法行
政系统先进工作者袁 王宗川同志
为全国司法行政系统劳动模范袁
并向省司法厅报送遥 冶等遥

司法局副局长王光悟介绍袁
司法局今年十月正式开通微博袁
主要想通过微博进行一些普法宣
传袁 如果群众有法律方面疑点难
点问题袁随时可以留言袁工作人员
会定期给群众解答遥

此外袁 县司法局还通过微博
进行普法宣传袁 另外发布一些司
法局工作动态袁公开政务袁保持政
务公开透明性遥

野11月 11日袁我局召开全县
司法行政工作会议袁 学习龙登亮
同志精神和近期工作布置遥冶短短
几十个字袁 再配发着一张工作人
员召开会议照片袁该条野广播冶简
单明了遥王光悟认为袁微博在这其

中起到了一个很大的带动
作用袁将局里召开日常工作
会议公开化袁 不仅是工作记
录袁 也是让群众市民详细
了解局里工作的具体表
现袁 同时可以随时接受市
民监督遥

不少学者专家表示袁
21世纪是信息化社会袁微
博作为新媒体袁 是信息发
布和互相沟通的新方式袁
大力推进开设微博办公将
会是大势所趋袁 关键是能
最快时间了解到百姓的困

惑袁实实在在为老百姓解决问题袁
用最直接的方式进行办公遥

链接 院 微博 袁 即微博客
渊MicroBlog冤的简称袁是一个基于
用户关系的信息分享尧 传播以及
获取平台袁 用户可以通过WEB尧
WAP以及各种客户端组件个人
社区袁 以 140字左右的文字更新
信息袁并实现即时分享遥

(王议霄)

定安司法局普法形式创新招
微博成为普法新平台

今年十月定安县司法局微博正式上线遥


